



## **Somos México avanza en Tamaulipas rumbo a la conformación de una nueva Fuerza Política Ciudadana**

Ciudad de México a 28 de agosto de 2025

No 72/2025

- Brandon Cisneros, Joaquín Hernández Correa y Mauricio de Alejandro de Reynosa, Luis Alberto Sanchez Gómez, anuncian la Asamblea del Distrito 5 en Ciudad Victoria.

El delegado nacional de Somos México (Somos MX), Brandon Cisneros, informó que de acuerdo con los lineamientos del Instituto Nacional Electoral (INE), deberán realizarse 200 asambleas a nivel nacional, de las cuales han concretado 87 de ellas.

En Tamaulipas, explicó, se requieren ocho asambleas distritales y hasta el momento se efectuaron tres en Tampico-Madero, Río Bravo y Reynosa.

La próxima será en Ciudad Victoria este domingo 31 de agosto, a las 11:00 horas en el Hobby Grand Salón, donde esperan la participación de al menos 300 personas para validar el evento.

“Queremos construir una fuerza ciudadana que defienda la democracia y la libertad, que reconcilie las fracturas que hoy dividen a México. No buscamos un partido más de lo mismo, sino una opción distinta que represente a quienes no se sienten identificados ni con el gobierno ni con la oposición tradicional”, señaló Cisneros.



Por su parte, Joaquín Hernández Correa destacó que este proyecto busca ser una alternativa auténtica frente al desgaste de los partidos actuales.

Subrayó que en Somos México los dirigentes no podrán postularse a cargos de elección popular, con el fin de evitar prácticas que han debilitado la confianza en la política.

“Queremos que la ciudadanía sea quien tenga las propuestas y quienes dirigen no utilicen esos cargos para beneficio propio. Hemos visto con tristeza la polarización y la falta de resultados de los gobiernos, y por eso buscamos construir una opción limpia y transparente”, puntualizó Hernández Correa.

En tanto, Mauricio de Alejandro resaltó la respuesta ciudadana en la asamblea de Reynosa, donde asistieron cerca de 500 personas, superando la meta establecida.

Señaló que este entusiasmo refleja la necesidad de contar con un movimiento diferente.

“Este proyecto no es para limpiar la cara de nadie ni para reciclar a los mismos políticos de siempre. Somos personas que hemos trabajado de manera independiente y que buscamos darle dignidad nuevamente a la política. Nuestro compromiso es con la gente, antes que con cualquier color o interés particular”, expresó.

Los representantes coincidieron en que Somos México tiene como lema “La fuerza que nos une”, con la misión de reconciliar a la sociedad y construir un movimiento ciudadano sólido en Tamaulipas y en todo el país.

--//--